

Tipo de cambio sube fuerte en víspera de decisión de la RPM sobre tasa de interés de referencia

Jueves, 18 de Octubre de 2018 - Id nota:801615

Medio : Estrategia On line
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$674424.-
Fuente : goo.gl/esv4Je
Tamaño : 19 x 36

[Ver completa en la web](#)

Tipo de cambio sube fuerte en víspera de decisión de la RPM sobre tasa de interés de referencia

Archivado en: Economía & Finanzas · tipo de cambio · Dólar · peso chileno · paridad · mercado cambiario · RPM

Estrategia On line | Jueves, 18 de octubre de 2018, 14:46

 Compartir 0  Twittear  G+

El tipo de cambio se apreció este jueves en \$6,00 en el mercado financiero local al finalizar la sesión en puntas de \$677,50 vendedor y \$677,10 comprador, impulsado por la fortaleza del dólar en los mercados globales y el retroceso del cobre en la Bolsa de Metales de Londres, mientras el mercado espera la decisión de la reunión de política monetaria del Banco Central que se realiza esta tarde.

Según los analistas si bien se espera que el BC eleve la tasa de instancia de 2,5% a 2,75%,

el sentir de los mercados es que la autoridad monetaria mantendrá la tasa y que recién la subiría en diciembre, con lo que se vería debilitado el peso.





La toma de posiciones vuelve a ser la tónica en un mercado que tiende a asimilar una nueva alza en la tasa de interés norteamericana luego que las minutas de la reunión de política monetaria de septiembre por la FED constataran que todos los consejeros respaldaron la idea de seguir retirando el estímulo monetario en Estados Unidos. En tanto, a nivel doméstico, los agentes están a la espera de lo que esta tarde resuelva el Banco Central con respecto al tipo rector. La posibilidad de que se inicie un aumento en la tasa ha generado debate entre los economistas aunque la perspectiva de un ajuste de 25 puntos base este año es mayoritaria.

Ayer, por lo pronto, el Grupo de Política Monetaria (GPM) recomendó, de forma unánime, mantener la tipos en 2,5% este mes. Esto, en las condiciones económicas actuales, "a la espera de nuevos antecedentes sobre la evolución de la actividad, de los salarios y del tipo de cambio", indicó la instancia académica.